

FÚTBOL SALA

2-6. El conjunto que entrena Alfonso Cabello supera con comodidad al Andorra

INMEJORABLE

Ballarín abre el camino para una nueva victoria de La Unión

LA COMARCA. Calatayud

Visitar la cancha del Andorra y lograr una victoria tan clara y rotunda no es tarea ni mucho menos sencilla. Es más, hace cinco años ni el más optimista del lugar podía pensar que La Unión acabaría goleando al Andorra, más cuando por entonces los turolenses solían estar en posiciones de ascenso y los bilbilitanos peleando por no perder la categoría. Pero el tiempo pasa y suele premiar a los que realizan bien su trabajo. En este caso al conjunto naranja que en las últimas temporadas ha sabido confeccionar una plantilla de garantías con una base muy significativa de jugadores de casa, lo que significa también el trabajo de cantera, y con fichajes sólidos que han ayudado al resto a dar un paso adelante. El resultado, pues eso, viajar a Andorra y ganar por dos goles a seis; liderar la Tercera División Aragonesa y contar los partidos por victorias tras seis jornadas de competición. Más, no se puede pedir, ¿o sí?, y es que

conociendo a Alfonso Cabello, entrenador de La Unión, seguro que no se conforma y sigue exprimiendo al máximo la buena plantilla con la que cuenta para esta temporada.

Como en otros partidos jugados hasta la fecha el rival de La Unión tan solo pudo aguantar el fuerte ritmo del partido durante el primer tiempo. Es lo que hay, un equipo que presiona con insistencia, que incomoda en todo momento al rival, que no especula y que siempre quiere más. Y como además en este equipo hay calidad, siempre suele aparecer alguna unidad para marcar la diferencia, en esta ocasión fue Ballarín quien decidió el partido. El bilbilitano que este año ha vuelto a jugar a fútbol sala se está reencontrando con un deporte en el que siempre ha brillado y que tras la lógica adaptación tras pasar por el fútbol once poco a poco vuelve a ser ese jugador determinante que tantas buenas tardes ofreció en categorías base.

El primer tiempo acabó con empate

a uno. Unos primeros veinte minutos en los que los andorranos aguantaron el tipo y el físico ante el martillo pilón que suelen ser los conjuntos dirigidos por Alfonso Cabello, un técnico que merece también un comentario aparte por su dedicación, conocimientos y empatía. Un entrenador que está ayudando mucho al equipo y que su paso por La Unión también le está sirviendo a él para seguir creciendo.

Tras el descanso La Unión siguió a lo suyo, presionando, corriendo e incomodando. Los jugadores del Andorra fueron notando el cansancio que soportaron en el primer tiempo y finalmente los goles fueron llegando. En el minuto 34, La Unión mandaba ya por un claro uno a cuatro. Después los turolenses lo intentaron con la opción de portero jugador y el encuentro acabó con victoria naranja por dos goles a seis.

Desde luego hay que destacar el buen trabajo de todo el grupo y en el apartado individual a Héctor Ballarín, la regularidad de Javi García y el trabajo a destajo que

siempre ofrece José Luís Gracia, un jugador que partido tras partido muestra su compromiso con la entidad naranja.

De cara a la próxima jornada el conjunto peñista recibirá el sábado en el polideportivo municipal de Calatayud al Juventud La Almunia.

CATEGORÍAS BASE

En División de Honor Juvenil Peña La Unión empataba a cinco en el campo del Sala Quinto. Un punto que suman los peñistas que siguen fuera de posiciones de descenso. Los autores de los tantos en este partido, Carlos García, Sergio Holerga (2) y Jorge Gil (2). Dentro de la categoría benjamín Peña La Unión perdía en la cancha del Cariñena por siete goles a uno. En alevín, los peñistas superaban de forma clara y contundente al Pirineos por ocho goles a cero. En categoría infantil el partido entre Mallén y La Unión acababa con empate a uno y en categoría cadete derrota peñista en la cancha de Caspe por tres goles a dos.

2
ANDORRA

6
LA UNIÓN

Aznar
Miguel Angel
Ginés
Pérez
Marzo

Iván
Tello
Calleja
Keko
Tejada

Diego
Lucano
Muñoz
Lecha
Jaime

Sergio
Gracia
J. García
Ricardo
Rausell
Ballarín

ARBITROS

José Benito Aranda y Carlos Engelmo. Amonestaron a Rausell y J. García.

GOLES

0-1, mto. 13, **Ballarín**. 1-1, mto. 13, **Ginés**. 1-2, mto. 22, **Gracia**. 1-3, mto. 29, **Ballarín**. 1-4, mto. 33, **Ballarín**. 1-5, mto. 34, **Rausell**. 2-5, mto. 37, **Muñoz**. 2-6, mto. 39, **Tello**.

LO MEJOR

Números que apuntan alto

Después de seis jornadas La Unión es líder con pleno de victorias, seis de seis. Pero además el conjunto que preside Antonio Serrano es el equipo de lejos que más puerta ve, 41 goles anotados por 27 el segundo; y también se trata del menos goleado. De momento los peñistas han encajado 10 tantos cinco menos que el segundo en esta clasificación Maella.

TABLA Y PRÓXIMO PARTIDO

La Almunia

Este próximo sábado a partir de las seis de la tarde la A.D. Peña La Unión recibirá en el polideportivo municipal de Calatayud al Juventud La Almunia. Los de Valdejalón ocupan la décima posición en la tabla con siete puntos.

SENDERISMO

Andada otoñal en Bordalba

LA COMARCA. Calatayud

El principal proyecto de la Asociación Cultural "La Muriega" es el de "revitalizar la vida social, cultural, artística, lúdica, deportiva y medioambiental del municipio de Bordalba", para conseguirlo organizan distintas actividades a lo largo de todo el año.

Desde hace siete años, en esta época del año convocan la tradicional "Andada Otoñal". En esta ocasión la cita fue el pasado sábado 29 de octubre. La organización preparó un agradable paseo dirigido a un bello enclave natural llamado "Malamero". Malamero es un nombre visigodo cuyo significado es "punto de encuentro", nombre más que apropiado puesto que este lugar tan especial marca los límites de los términos de Cihuela, Deza y Bordalba.

Esta es una actividad dirigida a todos los públicos, pero especialmente a niños, adolescentes y jóvenes para que aprendan a cuidar, valorar y disfrutar del bello entorno natural de la localidad.

Agradecer, como siempre, la concurrencia de participantes que hubo en una maravillosa tarde otoñal, en la que el buen tiempo los acompañó y después de los casi cinco kilómetros de distancia que separan Bordalba del Malamero pudieron saborear y compartir, además del paisaje, la sabrosa merienda que llevaban en las mochilas.



3ª DIVISION

Resultados jornada

Andorra 2 - La Unión 6
Gelsa 7 - Zafán 4
Exea 7 - Mosqueruela 6
Maella 4 - Barreiro 2
Mallén 5 - Caspe 3
Utebo 3 - Tauste 7
Maestrazgo 4 - La Murga 1
Alcorisa 3 - La Almunia 0

		J	G	E	P Ptos.
1	LA UNIÓN	6	6	0	18
2	Maella	6	5	0	15
3	Maestrazgo	6	4	0	12
4	Barreiro	6	3	2	11
5	La Murga	6	3	1	10
6	Tauste	6	3	1	10
7	Gelsa	6	3	1	10
8	Andorra	6	3	0	9
9	Exea	6	2	2	8
10	La Almunia	6	2	1	7
11	Alcorisa	6	2	1	7
12	Caspe	6	2	0	6
13	Mallén	6	2	0	6
14	Mosqueruela	6	1	2	5
15	Utebo	6	0	2	4
16	Zafán	6	0	1	1